

SPINELLI, Juan Manuel
Buenos Aires

Del terrorismo. Una lectura paciente entre los escombros del mundo

El atentado a las Torres Gemelas ha puesto de manifiesto la precariedad de un sistema que se pretendía absoluto y, como tal, omnipotente. Se trata, por un lado, de una agresión, de una manifestación extrema de “violencia” y de “locura”; no obstante, por otro lado, de un *evento* cuyas implicancias y resonancias simbólicas –en cierto modo “más allá del bien y del mal”, en el sentido nietzscheano- han de ser abordadas de manera urgente por la reflexión filosófica. El propósito de la presente ponencia consiste en reconstruir, a manera de póstumo homenaje, la concepción del *terrorismo* como *evento absoluto* desarrollada por el recientemente fallecido Jean Baudrillard.